

Staunen über das Ehrenamt

Max Aicher Bildungszentrum besucht Feuerwehr Freilassing

Freilassing. Kürzlich besuchten fast 60 Teilnehmer aus online und hybriden Deutschkursen sowie aus dem Mittelschulprogramm von Max Aicher die Freiwillige Feuerwehr in Freilassing. Die etwa 35 zugewanderten Frauen und etwa 20 Männer aus 13 Herkunfts ländern informierten sich über Aufgaben und Abläufe, über Notrufnummern und den

Umgang mit einem Feuerlöscher. Der Kommandant Rochus Häuslmann nahm sich dabei Zeit für die interessierten Neubürger, heißt es im Bericht des Bildungszentrums.

So war das Staunen zu den Fakten über das in Deutschland übliche Ehrenamt in vielen Bereichen groß. Freiwillige Arbeit ohne Ge-

halt ist in fast allen Herkunfts ländern unbekannt, in Deutschland aber ein unabdingbarer sozialer wie gesellschaftlicher Bestandteil. Großes Interesse weckte die Besichtigung der großen Feuerwehrautos – auch von innen – samt Drehleiter in der Feuerwehr-Garage sowie die praktische Übung des Brandlöschens mit dem Feuerwehrschnauch. – red



Großes Interesse weckte die Besichtigung der großen Feuerwehrautos.

– Foto: Max Aicher Bildungszentrum